



NOTRE FETE NATIONALE.

PAR BRUNO BOUVRETTE

Et toi, mon fils, toujours Français comme ton père
 Quand je ne serai plus, que tu seras plus vieux
 Oh ! ne laisse jamais le lâche ou l'envieux
 Flétrir ce défenseur de toute cause juste.
 Et puis, o mon enfant, si la bannière auguste
 Devait cesser de luire au soleil canadien
 Sois son appui suprême et son dernier gardien.

LOUIS FRECHETTE.

LA SAINT JEAN-BAPTISTE, c'est la fête des grands souvenirs de notre histoire et de la reconnaissance des cœurs. La Saint Jean-Baptiste, c'est la fête des Canadiens-Français comme la Saint Patrice est celle des Irlandais. En un mot, la journée du 24 juin, c'est le jour de la patrie.

Et que signifie ce mot ? La patrie : c'est la terre paternelle ; c'est l'air que nous respirons ; c'est le ciel qui nous a vu naître ; c'est le tombeau de nos ancêtres ; c'est le berceau de notre enfance ; c'est la glorieuse chaîne de nos traditions, de nos coutumes, de nos usages, de nos institutions. La patrie c'est notre âme toute entière, avec ses aspirations, ses amours, ses douleurs et ses joies, ses craintes et ses espérances. Et si De Custine disait un jour : "Ma patrie à moi est partout où j'admire", nous Canadiens-Français, avons raison de dire : "Notre patrie à nous, c'est le Canada que que nous admirons et chérissons".

C'est donc une idée heureuse qu'eurent les fondateurs de la Société Saint Jean-Baptiste de consacrer une journée par année, à la concorde et à la paix. Non moins heureuse fut leur initiative de célébrer avec pompes ce jour de la patrie.

En effet, les manifestations publiques retrempe le sentiment religieux et national ; elles augmentent en nous notre vénération pour les gloires du passé, notre confiance en nous-même, fortifient nos espérances pour l'avenir de bonheur et de tranquillité que nous rêvons. Ces manifestations nous donnent l'occasion de dire notre attachement au sol qui nous

